

昨年を振り返る 2022 鶴と国際交流の里 鶴田町のトピックス



皆さまにとって2022年はどんな年でしたか。町のトピックスでこの1年を振り返ってみましょう。2023年も町民の皆さまが健康で安心して暮らせる明るい話題の多い一年になってほしいものです。

スポーツや文化面で子どもたちが活躍



昨年も町の子もたちがスポーツや文化面で、全国大会や東北大会などへ出場するなど多くの活躍が見られました。

地産地消に興味を持ってもらうため食育活動



地域住民の協力のもとで子どもたちへの様々な食育活動が行われました。昨年には、町農業委員会による昔ながらの田植え体験会が初めて行われました。

記録的な大雨による川の増水・内水氾濫



8月の記録的な大雨により、町内の一部道路の冠水や住家への床上・床下浸水などにより、519名の方が避難を余儀なくされました。また、農作物などにも甚大な被害が発生しました。

相川町政三期目が始動



任期満了に伴う鶴田町長選挙が8月2日告示され、同月7日に投開票が行われ、現職の相川正光氏が3選を果たしました。

山道町内会が大しめ縄を奉納



8月25日、山道町内会は3年に1度の岩木山神社への大しめ縄奉納を行いました。大しめ縄の奉納は50年以上行われてきた伝統行事です。

B&G財団と災害時相互応援協定を締結



町と公益財団法人ブルーシ・アンド・グリーンランド財団(B&G財団)は10月29日、防災拠点の設置および災害時相互支援体制構築事業の「協定書調印式」が行われました。

鶴田町民文化祭&いのちのまつり



11月19日(土)、20日(日)、3年ぶりに鶴田町町民文化祭と保健・医療・福祉祭「いのちのまつり」が、公民館や体育センター、鶴遊館などで開催されました。

姉妹都市フッドリバー市とオンライン交流



鶴田中学校と鶴田高校の生徒たちが、町の姉妹都市・米国フッドリバー市のフッドリバーバレー高校の生徒たちと初めてのオンライン交流を行いました。